



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 8 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Reconocen autoridades de San Juan del Río, que la entrega de juguetes por parte del Senador **Guillermo Tamborrel Suárez** fue un descuido. El Alcalde **Jorge Rivadeneira** dice que si alguien de su administración incurre en actos de precampaña, se irá por la puerta. (NC)

El dirigente del PAN en el municipio de Querétaro **Ismael Becerra** apunta que si el priísta **Braulio Guerra Urbiola** tiene pruebas de que se ha condicionado la entrega de materiales a la afiliación al PAN, es mejor que las presente. (NC)

El expediente de **Armando Rivera Castillejos** por la impugnación en contra de la sanción que impuso el IEQ al PAN y de la resolución de la sala electoral de Tribunal Superior de Justicia en el estado de Querétaro, fue abierto el 11 de abril en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. **María del Carmen Alanís** tendrá a su cargo este proceso. (NC)

No hay impedimento estatutario, pero de mi parte no hay ninguna voluntad, así lo dijo **Jesús Rodríguez Hernández**, frente a la posibilidad de permanecer en el cargo de presidente estatal del PRI, después del 18 de mayo, ante la falta de convocatoria por parte del comité ejecutivo nacional. (PC)

Jesús Rodríguez Hernández informa que este fin de semana rinde su cuarto y último informe al frente del Comité Directivo Estatal del PRI. Dijo que la emisión de la convocatoria para la elección de nuevo dirigente es competencia únicamente del Comité Ejecutivo Nacional. (NC)

Nombra el presidente del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, como delegados municipales a 4 aspirantes a la dirigencia estatal, hoy designó a **José Gutiérrez Lara**, como nuevo secretario de finanzas del comité directivo, quien se encargará del proceso de entrega excepcional. (PC)

Se prolonga el cargo de **Pablo González Loyola**, como presidente de la dirigencia estatal del PRD, hasta que se lleve a cabo una sesión extraordinaria del consejo estatal, el máximo órgano que

va a designar, ya sea un presidente sustituto o bien tome protesta a uno de los 2 candidatos a la dirigencia estatal que se dicen ganadores, es decir, **Ulises Gómez de la Rosa** y **Horlando Caballero**. (PC)

Alargan la agonía en el PRD estatal. Informa **Pablo González Loyola Pérez** que será hasta el fin de semana cuando se elija un dirigente interino o se tome protesta a **Ulises Gómez de la Rosa**. Dijo que los 150 integrantes del consejo político estatal tomarán la decisión. (NC)

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ya tramita la impugnación que presentó **Horlando Caballero Núñez**, en cuanto a la elección de dirigencia estatal del PRD. (NC)

Nuestros políticos no pueden tolerar no tener la razón, sostuvo el doctor **Fernando Ortiz Lachica**, al impartir la conferencia "Ellos y nosotros, psicología de la intolerancia y la aceptación", en el centro cultural Manuel Gómez Morín. Agregó que vivimos una época de intolerancia que se manifiesta en expresiones como el ataque a los emos. (PC)

LEGISLATURA

Alarma al diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa** que esté permitido el acceso de los niños a las maquinitas de juegos con violencia y sexo. Pide a los municipios que controlen más el acceso de los niños a esas máquinas. (NC)

Propone el presidente de la comisión legislativa de derechos humanos, **Martín Mendoza Villa**, un exhorto para prohibir las máquinas de video juegos con contenido de violencia en las misceláneas y comercios establecidos en todo el Estado. (PC)

Los más de 9 mil 500 burócratas queretanos podrán presentar su declaración patrimonial por el Internet. Ya no habrá más excusas, advierte el diputado **Roberto Carlos Cabrera**. (NC)

SECCIONES

Vía telefónica, **José Calzada** comenta que se ha estado trabajando para favorecer a los usuarios de la banca. Se tuvo una conferencia en Washington, donde se encuentra actualmente, para conocer diferentes experiencias y ahora con esto prepara un paquete de iniciativas que presentará el próximo mes. Se va a revisar de arriba a bajo la ley de transparencia de instituciones bancarias, en beneficio de los usuarios. Con relación a la relación con la unión europea, debe pensarse más en aquellos mercados, pues son una veta muy importante. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Secretario federal de turismo, **Rodolfo Elizondo Torres**, inauguró el campamento eco turístico San Pedro en Huimilpan, que tuvo un costo de 10 mdp. y consta de 6 cabañas. Ahí, el secretario reconoció que la ola de violencia ha generado una mala imagen en el mundo. Más tarde, Elizondo entregó el distintivo H y M al Hotel Doña Urraca y después se reunirá a comer con el Gobernador, donde se presentará el expediente de La magia de Jalpan. (NC)

El secretario de turismo federal, **Rodolfo Elizondo** inauguró este medio día el campamento eco turístico San Pedro en el municipio de Huimilpan. Posteriormente esta tarde comerá con el gobernador en palacio de gobierno, donde será la presentación de proyectos de infraestructura eco turística y entrega del expediente la Magia de Jalpan. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El Secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Guillermo Cabrera**, informó que 30 de las 50 licenciaturas podrían ampliar su matrícula para el próximo ciclo escolar que inicia en julio. Dijo que psicología y Bellas artes serán las más beneficiadas. (NC)

Cabeza. Pretende la Universidad Autónoma de Querétaro ampliar la matrícula de estudiantes en 30 de las 50 carreras que tiene la Universidad en nivel 1 del comité interinstitucional para la evaluación de la educación superior, CIEES, informa el secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Guillermo Cabrera**. Dijo que antes de concluir este mes la universidad entregará 12 mil fichas a nivel licenciatura. (PC)

Lleva a cabo la facultad de contaduría y administración de la Universidad Autónoma de Querétaro el décimo cuarto simposium "México Joven", el cual tiene como principal objetivo conectar a los estudiantes con profesionistas en el ramo, a fin de que vinculen lo aprendido dentro de las aulas y en la realidad. Al evento acudirán cerca de mil estudiantes. (PC)

La Facultad de Contaduría de la Universidad Autónoma de Querétaro realizará el 14° simposio México joven, informó **Fernando Valencia Pérez**, director de la facultad. (NC)

SOCIEDAD

El director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**, anuncia que continuará la onda de calor en el Estado por unos días más y se espera la llegada de las lluvias a partir del 15 de mayo. Dijo que se ha llegado incluso a los 38 grados en la zona serrana. (NC)

La Cruz roja en Querétaro atiende cada año cerca de 22 mil ciudadanos, señaló **Fabio Moreno**, delegado de la institución. (NC)

Este viernes es el cierre de la convocatoria para la presentación de proyectos juveniles en el instituto queretano de la juventud. (PC)

Convoca el Instituto Municipal de la Juventud a un concurso de arte juvenil, en su modalidad de estímulo, en el cual se van a repartir apoyos hasta por 10 mil pesos, esto para proyectos artísticos. La fecha límite para presentar la justificación del proyecto es el 30 de mayo, ha indicado la coordinadora, **María del Pilar Nava**. (PC)

Cabeza. Alrededor de 500 mujeres de la tercera edad, adscritas al centro de día NIANÑU, festejaron con una misa, música y con bailes, el día de las madres. (PC)

Realizaron una misa católica en un edificio del DIF municipal, en la casa del adulto mayor, para celebrar el día de las madres, a pesar de que no está permitido por la constitución realizar ceremonias religiosas en edificios públicos. (NC)

Doña maria tiene 60 años, 4 hijos y está orgullosa de ser madre, pero dice que este año no hay dinero para festejar. (NC)

MUNICIPIOS

El Secretario de seguridad pública, **Armando Sánchez Estrada**, se reunió con representantes de tiendas de auto servicio y centros comerciales, para invitarlos a aprovechar el nuevo sistema de video vigilancia que en estos momentos se instala en el centro de comunicación y monitoreo. (PC)

El Secretaría de Seguridad Pública **Armando Sánchez Estrada** se reunió con representantes de plazas comerciales y tiendas de autoservicio, para invitarlos a participar en el circuito cerrado de monitoreo y video vigilancia, de manera que se compren ellos sus cámaras y las integren a la red del municipio. (NC)

Se otorgarán 130 permisos para comerciantes temporales en vía pública y se va a contar con la fuerza policial de 400 elementos por turno con motivo del operativo por el día de las madres, esto lo dio a conocer el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (PC)

Cabeza. A partir del 14 de mayo en las instalaciones del museo de cultura popular de la ciudad de México se lleva a cabo la exposición denominada "ritualidad otomí chichimeca". Participa el municipio de Toluca con 46 objetos de gran valor artístico. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Interpone el Padre **Rodolfo Yáñez González** un amparo en contra de la orden de aprehensión girada en su contra por parte del juez octavo de primera instancia penal, dio a conocer mediante comunicado la Procuraduría General de Justicia en el Estado. Señala el documento que tras el amparo, cuenta con tres días para presentarse voluntariamente ante el juez para rendir su declaración preparatoria, sin ser detenido por las autoridades. (NC)

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, señala que no se podrá detener al padre **Rodolfo Yáñez**, hasta que el ministerio público federal revoque la suspensión, aunque hayan pasado los tres días que da la suspensión de detención. (NC)

Pese a que la orden provisional de de aprehensión girada por un juez federal en el caso del sacerdote **Rodolfo Yáñez** contempla 3 días para que se presente a declarar ante el juzgado, la policía se encuentra inhabilitada para detener al acusado, hasta que no sea revocada la suspensión esto lo asegura el magistrado presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

De último momento, se informa que se esta confirmando la presencia del padre **Rodolfo Yáñez** en el penal de San José el Alto (PC)

El padre **Rodolfo Yáñez** ya se encuentra declarando respecto a las acusaciones que pesan en su contra, en los juzgados penales de San José el alto. (NC)

Los municipios de Ezequiel Montes, El Marqués y Cadereyta recibirán un mdp cada uno por haber sido los primeros en la evaluación de avances de seguridad, señaló el diputado **Alonso Valdovinos Torales**. (NC)

La Asociación de profesionales del derecho en Querétaro, solicita más recursos para que ya se implemente el sistema oral de justicia en el poder judicial. (NC)

Cabeza. Arraigaron ayer en la tarde a **Joaquín Vargas Morales**, de origen colombiano, posiblemente relacionado con el homicidio calificado cometido en agravio de quien al parecer llevó en vida el nombre de **Alfonso Vega Rojo** y fue torturado, baleado y quemado. El inculpado asegura no haber estado en el domicilio donde encontraron algunos de sus documentos personales. (NC)